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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3370 例会（18号）　2024 年 12 月５日（木）晴れ

年次総会で次年度理事に選出された会員

▷ 会 長 鈴 木 弘 康 氏

▷ 会 長 エ レ ク ト 渡 邊 　 有 氏

▷ 副 会 長 鈴 木 雄 大 氏

▷ 幹 事 松 村 耕 平 氏

▷ 副 幹 事 遠 山 良 浩 氏

▷ 会 計 関 根 　 貴 氏

▷ 会 場 監 督 三 瓶 和 秀 氏

▷ 職業奉仕委員長 新 妻 純 男 氏

▷ 社会奉仕委員長 佐 藤 尚 誠 氏

▷ 国際奉仕委員長 小野寺　順　正 氏

▷ 青少年奉仕委員長 阿 部 弘 行 氏

▷ 直 前 会 長 有 賀 行 秀 氏

▷ 戦略計画委員長 鈴 木 雄 大 氏

2024－ 2025年度年次総会
　有賀行秀会長を議長に年次総会を開き、次年度の役員・理事を選出しました。次年度会長の鈴木弘康
会長エレクトは「理事の先輩方の力を借りながら、今後半年の間にしっかりと計画を立てていきたい」
と決意を述べました。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（川松裕之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

12 月５日 45 名 33 名 ―

•�ロータリーレートは１ドル＝ 150 円
です。
•�年忘れ家族会の出欠記入をお願いし
ます。
•ガバナー月信を回覧します。

★本日の例会案内　12月12日（木）12：30 ～
　　新会員卓話　福島民報社いわき支社長　渡部育夫会員
　　　　お食事メニュー＝ステーキ重

♥有賀行秀さん（年次総会よろしくお願いします）♥
佐藤尚誠さん（年次総会宜しくお願い致します）♥関
口武司さん（年次総会ご苦労様です）♥松﨑勉さん（お
久しぶりです。年次総会よろしくお願いします）♥越
智正典さん（年次総会よろしくお願いします）♥稲葉
廣直さん（年次総会よろしくお願いします）♥渡邊有
さん（年次総会宜しくお願い致します）♥島田啓太さ
ん（年次総会よろしくお願いします）♥鈴木弘康さん（年
次総会よろしくお願いします）♥清水和政さん（年次
総会お世話になります）♥小林隆太さん（おせちのノ
ルマがキツイです）� 以上11名

◆ロータリー財団委員会（代理：三瓶和秀会員）
　阿部弘行さん、渡邊有さん、有賀行秀さん、松﨑勉
さん、関口武司さん、清水和政さん。� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　阿部弘行さん、渡邊有さん、有賀行秀さん、松﨑勉
さん、関口武司さん、清水和政さん。� 以上６件

◆鈴木弘康会長エレクト
　委員会編成の在り方に関するアンケートにつきまし
て、先週欠席の方は記入をお願いします。
◆有賀行秀会長
　松﨑勉会員より金一封をいただきました。80周年式
典・記念事業の基金に組み入れさせていただきます。

　先週はお休みさせていただきまし
て誠に申し訳ありません。クラブ協議
会を進めていただきました鈴木会長
エレクトに感謝いたします。今回と次
週は能登半島の水害に対しての義捐
金の寄付ボックスを回します。ご支援
のほどよろしくお願いいたします。

　先週は取引先の研修で能登に行っておりました。最
初の行先は曹洞宗の両大本山の一つの永平寺であり、
敦賀まで延伸した北陸新幹線に乗っての移動でした。
参加の皆さんは首都圏で空調設備業を経営している
方々なので、集合は東京駅に朝７時 30 分。当日では私
は集合時間に行けないので、とりあえず郡山まで自家
用車で行きまして新幹線で大宮まで行きまして、そこ
から参加の皆様と合流しました。首都圏の業者さんと
ご一緒する場合、いわきの交通の不便さをつくづく思
わざるを得ません。
　曹洞宗は能登の永平寺と鶴見の総持寺が本山になり
ます。総持寺は、今は神奈川県の鶴見にありますが、
明治時代に火事で焼けるまでは能登半島にありました。
火災からの再興をするにあたり鶴見に移転しました。
火事で焼けた総持寺も復興され総持寺祖院と呼ばれて
います。永平寺は今回の能登半島地震では大きな被害
はないようでしたが、総持寺祖院は大きな被害を受け
ています。平成の時代にも能登には大きな地震があり
まして、総持寺祖院は大きな被害を受け令和 3年によ
うやく復興を成し遂げたのですが、今年の地震でまた
大きな被害が出てしまいました。
　今回は能登半島の先端部分、輪島のあたりに私たち
は立ち入ってはいないのですが、地震と水害の被災地
には今も多くのボランティアさんが活動に入っていま
す。心からお見舞いを申し上げるばかりです。
　さて、本日は年次総会となります。いよいよ鈴木年
度の組織が発表され、動き出します。私の年度も折り

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロー
タリーの目的（森雄治会員）・四つのテスト（三瓶和秀
会員）〕

森　雄治会員 三瓶和秀会員

※ 11 月の平均出席率は 62.2％でした

★次回の例会案内　12月19日（木）18：30 ～
　　年忘れ家族会　いわきワシントンホテル椿山荘

返しの直前までまいりました。鈴木年度がスムーズに
動き出せるように私もしっかりと協力をしたいと思い
ます。


